

24.10.2018 – 10:03 Uhr

Aide d'urgence de Caritas en Indonésie: eau, hygiène et prise en charge des enfants



Luzern (ots) -

Caritas Suisse aide les victimes du séisme qui a frappé le 28 septembre l'île indonésienne des Célèbes en fournissant une aide d'urgence. L'un des projets d'un montant de 450 000 francs, cofinancé par la Chaîne du Bonheur, vient en aide à 2000 familles vivant dans les environs de la ville de Palu, fortement touchée par le séisme.

Alors qu'en ville de Palu, le matériel d'aide d'urgence est bien arrivé, cette aide ne parvient pas jusque dans les circonscriptions de Sigi et de Donggala, où le séisme a fait plus de 2000 morts et détruit 68 000 maisons. «À l'examen de la situation dans un village isolé situé à trois heures de route de Palu, force est de constater que trois semaines après la catastrophe, aucun matériel d'aide d'urgence n'a encore été distribué. Pour 180 familles, on ne compte qu'un réservoir d'eau, et aucune installation sanitaire», explique Puspa Kartiki, coordinatrice de l'aide d'urgence de Caritas Suisse sur place. Les 2000 familles à qui s'adresse l'aide de Caritas ont perdu leur maison et tous leurs biens. Elles vivent dans des abris provisoires, sous tente. Caritas Suisse, en collaboration avec Caritas Autriche et l'organisation locale Indonesia Bhadra Utama (IBU), distribue du matériel d'aide d'urgence, couvertures, toiles de tente, serviettes, savons et articles hygiène. Les habitants ont de l'eau potable grâce à la distribution de filtres à eau. Une sensibilisation aux questions d'hygiène permet de se protéger contre les maladies. On propose aux enfants des activités de loisirs qui leur permettent d'oublier un peu les horreurs de la catastrophe.

Ces prochaines semaines, Caritas Suisse va intensifier son aide d'urgence aux victimes du tremblement de terre. Une coordinatrice locale travaille à cette augmentation avec une experte de l'aide en cas de catastrophe venue de Suisse pour l'occasion. À moyen terme, Caritas va aider les victimes à se reconstruire une nouvelle vie.

Contact:

Note aux rédactions:

Fabrice Boulé, responsable de la communication pour la Suisse romande à Caritas Suisse, ré-pond volontiers à vos demandes d'explications et d'informations.

Courriel fboule@caritas.ch, tél. 041 419 23 36.

Medieninhalte



Le projet de Caritas permet aux enfants d'avoir des moments de loisirs et de se remettre des horreurs de la catastrophe. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Puspa Kartika/Caritas Suisse"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100821323> abgerufen werden.